

**DATUM:**

15.12.2020

**Stadtverwaltung nur noch in dringenden Fällen erreichbar**

Auch die Stadt Königswinter folgt nach den Beschlüssen von Bund und Ländern vom 13. Dezember 2020 den Empfehlungen zur Vermeidung von Kontakten und möchte zum Eindämmen der Corona-Pandemie ihren Beitrag leisten. Daher bleiben ab sofort die Verwaltungsgebäude der Stadt Königswinter für die Öffentlichkeit geschlossen. Dies wurde heute in einer Sitzung des SAE (Stab für außergewöhnliche Ereignisse) der Stadt entschieden.

Für besonders dringende Fälle wird ein Notdienst und eine Terminvergabe eingerichtet. Zu den üblichen Dienstzeiten ist die Verwaltung über die Telefonnummer 02244/889-0 zu erreichen.  
Diese Regelung gilt vom 16. Dezember 2020 bis zunächst zum 10. Januar 2021.

Die Verwaltung bittet die Bürgerinnen und Bürger, aufschiebbare Behördengänge in das neue Jahr zu verlegen.